



## COMMUNIQUÉ

Dans l'esprit du solide partenariat stratégique existant entre les États membres de l'Union africaine (UA) et la République populaire de Chine et conscients des liens fraternels historiques et de la coopération entre eux, à l'issue des délibérations de la 36e Session ordinaire du Conseil exécutif, qui s'est tenue au siège de l'UA à Addis-Abeba les 6 et 7 février 2020, les ministres des Affaires étrangères des États membres de l'UA ont exprimé leur solidarité avec le Gouvernement et le peuple de la République populaire de Chine dans leurs efforts pour lutter contre la propagation du nouveau coronavirus et faire face à ses ramifications sanitaires et sociales.

Les ministres des Affaires étrangères des États membres de l'UA ont confiance dans la capacité des autorités chinoises à faire face aux défis posés par cette épidémie et à prendre les mesures nécessaires à cet égard, conformément aux normes et procédures appliquées au niveau international en coordination avec les différentes autorités nationales et organismes internationaux concernés, en particulier l'Organisation mondiale de la santé et CDC-Afrique. Ils sont convaincus que les autorités chinoises travailleront en collaboration avec tous les pays pour leur intérêt commun à faire face aux différents défis humanitaires, sociaux et économiques que comporte ce nouveau virus.

EX.CL/Communique (XXXVI)

**Addis-Abeba, le 7 février 2020**